

Cuenta Pública en peras y manzanas

Y una vez más tenemos el mismo problema...

Dos bandos, los típicos, de políticos, los de aquí con los de allá, los que aprueban y los que no aprueban la Cuenta Pública del Presidente Boric...

Una manera muy simple y directa para la señora Juanita y el tío Rorro para calificar el contenido de la Cuenta Pública sería...

Como todos los chilenos, y ellos

dos, en particular, conocen perfectamente todos los problemas que afectan la calidad de sus vidas, porque los viven a diario, liderados por la seguridad, podrían preguntarse después de escuchar los grandes anuncios de la Cuenta Pública, que hoy se llevaron las portadas de la prensa, Ley de aborto, Extensión de línea del Metro al Aeropuerto para el 2032, el cierre de Punta Peuco,

las medidas en contra de Israel, etcétera... ¿Eran estos, los grandes anuncios que esperábamos escuchar en el discurso, nos resuelven los problemas más directos personales y familiares, como la operación postergada de la comadre Estela o no? ...y no hay más, sería todo, claro, preciso y conciso...

Luis Enrique Soler Milla